

# FOR WE ARE ZERO

Ich bin eine\_r der Vielen. Wir sind Null. [sprich: null\_null] Ein Organismus, temporal lokal fluide.  
Tagsüber müde, nachts wach.

Von einer Webcam beobachtet vollbringen wir Zeit. Social.dis.dancing fern einer Begrenzung von Raum, Zeit und Hyperpräsenz Einzelner. Ab und an Abwechslung, jedes Mal aufs Neue.

"Das Leben ist ein Spiel" – der Kopf schwirrt – Stream ist jetzt Realität.

Am 17. Mai um 20 Uhr lädt das Kollektiv forwearezero zu der Eröffnung eines virtuellen interaktiven Ausstellungsraums der Galerie FOE ein. Mit dem Link auf der Website [forwearezero.org](http://forwearezero.org) betreten Besucher\_innen die digitale Realität und begegnen der glatten Oberfläche des Bildschirms als Werkmaterial.

Der auserwählte Avatar überwindet soziale Distanz und tritt live mit Anderen in Kommunikation.

Die 11 Künstler\_innen der Akademie der Bildenden Künste München verhandeln spekulative Versuche zur Medizin der Zukunft: Biodigitale Nutritionorgane, Nahrungsaufnahme, Digitalhypnose und gesellschaftspolitische Ansätze rund um das Konstrukt Klinik werden in Malerei, Skulpturen, interaktiven Installationen, Interviews und unter anderem performativen Videoarbeiten erkundet.

Das Projekt bleibt für ein Jahr online und steht für Kooperation, Diskussion und Raumerweiterung zur Verfügung.

Am Eröffnungsabend mit Livemusik von DTLV Doom, Manuel Neboisa alias Dj Leuchtenberg und Esc.

Wir freuen uns auf euren digitalen Besuch!

Kollektiv forwearezero

